

# AWNI

## Dandim 1001/HSU-Balangan Bersama Forkopimda, Ikuti Vidcon Pemantauan PAM Tahun Baru 2023

Maskuri - [HSU.AWNI.OR.ID](https://HSU.AWNI.OR.ID)

Jan 1, 2023 - 15:10



*Dandim 1001/HSU-Balangan Bersama Forkopimda, Ikuti Vidcon Pemantauan PAM Tahun Baru 2023*

AMUNTAI-Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol, Ikuti Pemantauan Pengamanan Tahun Baru 2023 Oleh Panglima TNI dan Kapolri melalui sarana video conference. di Pos PAM Ops Lilin Intan 2022/Pos Lintas Paringin, Kabupaten Balangan. Sabtu (31/12/2022) malam



Dalam pelaksanaan video conference pemantauan pengamanan tahun baru 2023 tersebut Panglima TNI dan Kapolri mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran TNI-Polri dan stakeholder terkait, dalam pergelaran personil pengamanan Tahun Baru di wilayah masing-masing, tetap siaga dan waspada dalam menjaga situasi kamtibmas kondusif, berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat yang tengah menikmati euforia malam pergantian tahun dari tahun 2022 ke tahun 2023.

Kapolres Balangan AKBP Zaenal Arifin, S.I.K. menjelaskan Kegiatan malam tahun baru di wilayah Kabupaten Balangan forkopimda Balangan yang dipimpin oleh Bapak Bupati mengecek langsung kegiatan-kegiatan situasi yang berada di wilayah Balangan.

"Kita juga melakukan komunikasi mengecek di seluruh jajaran baik itu di Polsek, Koramil maupun kecamatan ini untuk mengecek apakah situasi seperti bencana alam kemudian ada juga peristiwa-peristiwa keramaian, secara keseluruhan Inshaallah Balangan aman dan terkendali," jelasnya.

Lebih lanjut Kapolres Balangan menghimbau kepada Masyarakat untuk ngikuti aturan dan ketentuan-ketentuan yang berlaku.

"Untuk pengendara motor khususnya baik roda empat maupun roda dua tetap patuhi aturan lalu lintas kemudian malam ini menjelang malam tahun baru 2023. silahkan bergembira namun saya harapkan jangan euforia yang berlebihan tetap jaga keamanan bersama sehingga kita dapat melewati malam tahun baru ini dengan aman tertib dan lancar," pungkasnya. (pendim1001)